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Mitgliederversammlung am 28. Februar 2025 

- Zukunft des Vereins in Gefahr – Wir brauchen eure Hilfe - 

Zu Beginn der Versammlung erhielten 

die Teilnehmer einen umfassenden 

Überblick über die aktuelle Situation 

unseres Vereins. Die Entwicklung im 

vergangenen Jahr war ausgesprochen 

positiv. Die Mitgliederzahl stieg von 

505 auf 563. Auch die Zahl der Trainer, 

Übungsleiter und Betreuer konnte 

dank über 30 engagierter Ehrenamtli-

cher mit der Entwicklung Schritt hal-

ten – ein Drittel davon besitzt eine Li-

zenz. Zudem konnte in der "SSV-

aktuell" von zahlreichen kleinen und 

großen sportlichen Erfolgen berichtet 

werden. Der Vorstand dankte allen 

Beteiligten für ihre engagierte und er-

folgreiche Arbeit. 

Für den Jugendbereich wurde mit den 

Kooperationspartnern MTV Rot-Weiß 

Eltze und MTV Eintracht Dedenhausen 

ein Vertrag geschlossen, der eine un-

komplizierte, gegenseitige Nutzung 

von Sportangeboten ermöglicht. 

Auch die Geselligkeit kam 2024 nicht 

zu kurz. Neben diversen Veranstaltun-

gen der Abteilungen fanden sowohl 

das Volksfest als auch der SSV-Ball im 

vergangenen Jahr statt. 
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Kati Schultz, stellvertretende Vor-
standsvorsitzende für Öffentlichkeits-
arbeit, stellte einen Online-Dienst vor, 
über den attraktive SSV-Fanartikel er-
worben werden können: https://
lokalsportfan.de/collections/ssv-
plockhorst. 

Karsten Bratherig, stellvertretender 
Vorsitzender für Liegenschaften, be-
dankte sich bei den „Helfenden Hän-
den“, die mit ihrem Einsatz viele Ar-
beiten ermöglichten. Schwerpunkt 
seines Berichts war die geplante Um-
stellung der Flutlichtanlage auf LED-
Technik im Jahr 2026. Diese soll über 
verschiedene Fördermittel und Eigen-
mittel finanziert werden, um eine 
Fremdfinanzierung zu vermeiden. 

Stefan Lechenmayer präsentierte das 
Ergebnis der Jahresrechnung 2024 und 
erläuterte die Einnahmen und Ausga-
ben sowohl allgemein als auch abtei-
lungsbezogen. Der Mitgliederzuwachs 
hat sich positiv auf die Finanzlage aus-
gewirkt. Zudem werden die vor fünf 
Jahren für die Renovierung bereitge-
stellten Darlehen in diesem Jahr voll-
ständig getilgt, wodurch der SSV nun 
schuldenfrei ist. Eine Anpassung der 
Vereinsbeiträge ist für 2025 nicht er-
forderlich. 

Nach dem positiven Bericht von Gün-
ter Scharfschwerdt zur Kassenprüfung 
wurde die Jahresrechnung genehmigt 
und dem Vorstand Entlastung erteilt. 

 

Satzungsänderung 

• Die Kündigungsfrist für den Vereins-
austritt beträgt nun einen Monat 
zum Ende des Kalenderjahres. 

• Die Einladungsfrist zu Sitzungen des 
Gesamtvorstands wurde auf 10 Ta-
ge verkürzt. 

• Die allgemeinen Grundsätze des 
Vereins wurden präzisiert. Die voll-
ständige Vereinssatzung ist auf un-
serer Homepage einsehbar: http://
www.ssvplockhorst.de/Kontakt-
Beitraege/. 

 

Ehrungen 

Auch in diesem Jahr wurden langjähri-
ge Mitgliedschaften geehrt. Herr Hol-
ger Knop vom Kreisschützenverband 
zeichnete Marlis Teschner für 55-
jährige Mitgliedschaft mit der Ehren-
nadel des NSSV/DSB aus. 

https://lokalsportfan.de/collections/ssv-plockhorst
https://lokalsportfan.de/collections/ssv-plockhorst
https://lokalsportfan.de/collections/ssv-plockhorst
http://www.ssvplockhorst.de/Kontakt-Beitraege/
http://www.ssvplockhorst.de/Kontakt-Beitraege/
http://www.ssvplockhorst.de/Kontakt-Beitraege/


 

3 

Der Vereinsvorstand gratulierte herz-
lich: 

Für 25-jährige Mitgliedschaft: Timo 
Behr, Silke Freund, Julia Heuer, Tatja-
na Heuer, Monika Huppers, Marvin 
Isensee, Anke Lehwald, Annika Leh-
wald, Hauke Malig, Michaela Marks, 
Thomas Niebuhr, Benedikt Scholz. 

Für 40-jährige Mitgliedschaft: Bernd 
Doerre, Christa Krüger, Stefan Lechen-
mayer, Christoph Napierski, Günter 
Scharfschwerdt, Oliver Schniete, Dirk 
Scholz, Eckhard Schulz, Claudia Thie-
sing. 

Für 50-jährige Mitgliedschaft: Helmut 
Böhm, Ursula Haustein, Angelika Leh-
wald, Thorsten Mai, Klaus Napierski, 
Rainer Scholz. 

Für 60-jährige Mitgliedschaft: Monika 
Tiebel. 

Mitglieder mit einer Zugehörigkeit ab 
40 Jahren erhielten als Dankeschön 
Einkaufsgutscheine regionaler Lebens-
mittelhändler. 

Wahlen 

Leider konnte die seit einiger Zeit va-
kante Stelle des stellvertretenden Vor-
sitzenden für Verwaltung auch in die-
sem Jahr nicht besetzt werden. 

Zukunft des Vereins in Gefahr 

Unser Verein lebt vom Engagement 
seiner Mitglieder – insbesondere von 
jenen, die Verantwortung überneh-
men. Doch genau hier stehen wir vor 
einer großen Herausforderung: Es 

wird immer schwieriger, ehrenamtli-
che Mitglieder für den geschäftsfüh-
renden Vorstand zu gewinnen. 

Warum ist das so? 

• Wachsende Anforderungen & Ver-
antwortung: Rechtliche Vorgaben, 
finanzielle Verpflichtungen und bü-
rokratische Hürden schrecken po-
tenzielle Kandidaten ab. 

• Zeitmangel & Work-Life-Balance: 
Beruf, Familie und Freizeit lassen oft 
keinen Raum für ehrenamtliche Auf-
gaben. 

• Verändertes Engagement & fehlen-
der Nachwuchs: Viele engagieren 
sich lieber kurzfristig als dauerhaft 
in einem Amt. 

Was können wir tun? 

Wir prüfen, ob eine Trennung zwi-
schen Vorstand und Geschäftsführung 
sinnvoll ist. Eine klare Aufgabenvertei-
lung könnte die Ehrenamtlichen ent-
lasten und den Verein zukunftssicher 
machen. Ein Steuerberatungsunter-
nehmen könnte Finanz- und Lohn-
buchhaltung übernehmen, und qualifi-
zierte Kräfte könnten auf Minijob-
Basis eingestellt werden. Die geschätz-
te Arbeitszeit beträgt etwa 10 Stun-
den wöchentlich. 

Aufgaben Finanzen: 

• Vermögensverwaltung 

• Erstellung des Jahresabschlusses 
und Budgetplans 
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• Abgabe der Steuererklärungen 
(Körperschafts- und Umsatzsteuer) 

• Führung der Vereinskonten 

• Vereinsbuchführung und Einnah-
men/Überschussrechnung 

• Beitragseinzug und Spendenbear-
beitung 

• Abrechnungen für Sonderveranstal-
tungen und die Jugendspielgemein-
schaft 

• Erstellung von Statistiken und Fi-
nanzanalysen 

Dieses Thema wird weiter mit dem 
Gesamtvorstand abgestimmt. Die Er-
gebnisse sollen auf einer außeror-
dentlichen Mitgliederversammlung im 
Oktober/November 2025 vorgestellt 
und beschlossen werden. 

 

Schlusswort 

Die aktuellen Herausforderungen sind 
nicht unüberwindbar, aber sie erfor-
dern unser aller Einsatz. Jeder kann 
auf seine Weise zum Erhalt und zur 
Weiterentwicklung des Vereins beitra-
gen – sei es durch ehrenamtliches En-
gagement, die Suche nach Lösungen 
oder die aktive Unterstützung von 
Projekten. Nur gemeinsam können wir 
den SSV Plockhorst für die Zukunft si-
chern. 

Der Vereinsvorstand bedankt sich 
herzlich bei allen Mitgliedern für ihre 
Treue und Unterstützung und hofft auf 
eine engagierte Beteiligung in den 
kommenden Jahren. 

 

Im Namen des Vereinsvorstands 

Hans-Günter Hoffmann 
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Fanshop! 

Nun endlich ist es möglich, schöne und hochwertige Fanartikel unseres Vereins 

online zu bestellen! Der Shop wird fortlaufend erweitert und ergänzt.  

Über folgende Verlinkung kommt man zum Webshop: 

 

https://lokalsportfan.de/collections/ssv-plockhorst 

https://lokalsportfan.de/collections/ssv-plockhorst
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Tennis im Sommer und im Winter 

 Bekanntlich ist das Tennis  ja  

eine Outdoor-Sportart, sich sportlich 

bewegen an der frischen Luft, wie es 

so schön heißt. Auch unsere Ten-

nissportlerinnen und-sportler genie-

ßen es, von Anfang Mai bis ca. Ende 

Oktober draußen das Racket zu 

schwingen. 

Die meisten von ihnen beteiligen sich 

in verschiedenen Mannschaften und 

Altersgruppen am Punktspielbetrieb, 

der vorrangig an den Wochenenden 

stattfindet. Das sind sowohl Frauen- 

und Männermannschaften, aber auch 

unsere Jugendlichen und Kinder. Das 

erfordert immer wieder aber eine gu-

te Organisation und viel Engagement 

des Sportwartes, der Mannschaftsfüh-

rer sowie der Eltern der Kinder. 

Um die tennistechnischen Fähigkeiten  

aufrecht zu erhalten und zu verbes-

sern wird an verschiedenen Wochen-

tagen unter Anleitung unserer fach-

kundigen Trainerinnen und Trainer ein 

gutes Trainingsprogramm geboten. 

Besonders beliebt ist natürlich das 

"freie Spiel", das auch regelmäßig 

stattfindet mit anschließendem,  ge-

mütlichen Beisammensein. Die Plätze 

sind also immer gut belegt. 

Ende der Sommersaison werden dann 

die Plätze "winterfest " gemacht, die 

Linien mit Steinen gegen zu erwarten-

den Frost beschwert, alles Equipment 

und die Windbanner in den Geräte-

schupper gebracht und bis zur nächs-

ten Sommersaison dort aufbewahrt. 

Ist nun Ruhe im Spielbetrieb einge-

kehrt ? 

Nein, auch in den Wintermonaten 

wird Tennis gespielt, nämlich in den 

Hallen in Schwülper und in Peine. Eini-

ge Frauen- und Herren-Teams neh-

men dann an den Hallen-Punktspielen 

teil, ebenfalls in verschiedenen Alters- 

und Leistungsklassen. Dieses Jahr ha-

ben erfreulicherweise hier auch einige 

Frauen teilgenommen, die erstmals 

Punktspiele bestritten und so einige 

Wettkampferfahrungen machen 

konnten. 

Regelmäßig wird in den Hallen auch 

trainiert, wobei vorrangig Doppel ge-

spielt werden, die Kosten für die Hal-

lenmiete bezahlen die Teilnehmer da-

für  selbst. So hält man sich auch im 

Winter tennisfit, bis dann Anfang Mai 

wieder in die Freiluft gestartet werden 

kann. 

Fortsetzung Seite 7 ... 
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Übrigens freut sich auch unsere Tennissparte über wachsenden Zuspruch bei 

Frauen, Männern und Kindern. 

Wilfried Lehwald 
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Die Tennisabteilung des SSV blickt auf ein  
erfolgreiches Jahr 2024 zurück 

Auch im Jahr 2024 fanden auf der 
Plockhorster Tennisanlage wieder 
hochklassige Spiele statt. Im Sommer 
gingen insgesamt 3 Erwachsenen- und 
eine A-Jugendmannschaft ins Rennen. 
Mit unserer 1. Herren haben wir nach 
wie vor die mit Abstand spielstärkste 
Herrenmannschaft im gesamten Kreis 
Peine. Das Team um Mannschaftska-
pitän Niclas Fischer errang am letzten 

Spieltag noch den Klassenerhalt in der 
Verbandsliga. Besonders erfreulich 
war auch, dass der SSV im Jahr 2024 
nach langer Zeit wieder eine A-
Jugendmannschaft im Bereich der Da-
men melden konnte. Unsere Oldies 
aus der Herren-60 errangen den zwei-
ten Platz in der Bezirksklasse und 
hatten somit sogar die Option, im 
Folgejahr eine Klasse höher zu spielen. 

Unsere Herren-60-Mannschaft von links nach rechts: Carsten Fischer, Reinhold 
Lonnemann, Wilfried Lehwald, Carsten Westphal, Klaus Heidrich, Paul Moes-
ner, Hans-Jürgen Pabst, Siegfried Wotka, Gerd Lonnemann und Wolfgang Hab-
ermann. 
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Auch im Social-Media-Bereich hat sich 
die Tennisabteilung weiterentwickelt. 
Simon Tiebel betreibt seit einigen Mo-
naten den Instagram-Account der SSV-
Tennisabteilung. Hier sind regelmäßig 
Spielankündigungen und schöne Fotos 
unserer Aktivitäten zu fin-

den. Auch Andreas Mies, der zweima-
lige French Open Sieger im Doppel hat 
sich schon auf unserer Seite verewigt. 
Über folgenden QR-Code kommt man 
zu der Instagram-Seite unserer Tennis-
abteilung.  

Neben den sportlichen Erfolgen im 
Punktspielbetrieb freut sich unsere 
Tennisabteilung besonders über zahl-
reiche neue Mitglieder sowohl im Er-
wachsenen- als auch im Nachwuchs-
bereich. Besonders erfreulich ist das 
große Interesse junger Talente, die mit 
viel Begeisterung und Einsatz am Trai-
ning teilnehmen. Sowohl in der Som-

mer- als auch in der Wintersaison trai-
nieren die Nachwuchstalente bei Nina 
Herten und Nico Lehwald. Die Tennis-
abteilung des SSV Plockhorst freut sich 
über neue Gesichter – ob Anfänger, 
Wiedereinsteiger oder erfahrene Spie-
lerinnen und Spieler. Wer Lust hat, 
Teil unserer Tennisgemeinschaft zu 
werden, ist herzlich willkommen!  

Zusammen mit dem TC 
Florentine Berkhöpen 
fand Anfang Septem-
ber ein Kinder- und Ju-
gendspieltag auf der 
Berkhöpener Tennisan-
lage statt. Insgesamt 
nahmen 15 Kids im Al-
ter von 5 bis 13 Jahren 
teil und verbrachten 
bei Spiel und Spaß ei-
nen schönen Tag. 
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Der mittlerweile zur Tradition gewor-
dene Punktspielsaisonabschluss er-
freute sich auch großer Beliebtheit. 
Sportliches Highlight an diesem Tag 
war das letzte Saisonspiel der Herren-
30 vor heimischen Publikum. Nach 
teilweise stark umkämpften und se-
henswerten Spielen setzte sich aber 
leider der Gastverein vom TSG Mörse 
durch. Durch die Niederlage stand so-

mit der Abstieg der Herren-30 in die 
Bezirksliga fest. Dennoch wurde im 
Anschluss der Partie ausgiebig gefei-
ert. Bei leckeren Burgern von Michael 
Brandes und Marco Fischer ließen es 
sich die ca. 50 Teilnehmer gut gehen 
und ließen die Punktspielsaison bis 
spät in die Nacht auf unserer schönen 
Anlage ausklingen. 

Das Herren-30-Team von links nach rechts: Jan Tiebel, Niclas Fischer, Tobias 
Rössler, Nico Lehwald, Timo Fischer mit Hannes, Julian Wolters, Arne Lonne-
mann mit Mathis und Eike Lonnemann mit Emil. 
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 Wir gratulieren ganz herzlich  

  unseren Mitgliedern 

 

 Reinhard Hoffmann zum 80., 

Peter Pruchnowski zum 80. und  

Gerrit Knieling zum 30. Geburtstag. 

 

       Herzlichen Glückwunsch und alles Gute. 

 

 

Impressum 

Redaktion, Anzeigen und Layout 

Kati Schultz V.i.S.d.P. 

Tel: 05173 2400029 oder 0176 84783534 

Email: katischultz82@web.de oder vorstand@ssvplockhorst.de 

mit freundlicher Unterstützung von Andrea Rücker 
Im Internet: www.ssvplockhorst.de 

Druck: Wir machen Druck.de 

   Vereinsheft 

In der Wintersaison 2024/25 ging der 
SSV erstmalig in der Vereinsgeschichte 
mit 4 Mannschaften ins Rennen. In der 
ersten Hälfte der Spielzeit gingen un-
sere Herren-30- und unsere Damen-30
-Mannschaft an den Start. Unserem 
Herren-30-Team gelang durch einen 

deutlichen Heimsieg gegen Lüchow 
der Klassenerhalt in der Bezirksklasse. 
Für unsere Damen-30-Mannschaft war 
in einer sehr starken Staffel der Be-
zirksklasse leider sehr wenig zu holen. 
 

Timo Fischer 
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Neues aus der Gymnastikabteilung 
 
Unsere Übungsleiterin Anna kann sich den Namen von Hans Günter nicht mer-
ken sie nennt Ihn immer “Heinz-Günter“ 
Darum haben wir ihm ein T-Shirt drucken lassen. 
Nun gibt es nur noch “Hans-Günter“  



 

13 

Junggesellen und Amazonen  

Am Samstag, den 1. März haben die 
Amazonen und Junggesellen zum 
zweiten Mal eine Faschingsfeier für 
Kinder organisiert. In diesem Jahr ha-
ben 42 Kinder die verschiedenen Stati-
onen bespielt. Zum Abschluss gab es 
Partymusik mit Bonbonwurf und Stop-
tanz. Alle waren mit viel Spaß dabei. 
Heidrun hat für das leibliche Wohl in 
Form von frisch gebackenen Waffeln, 
Cupcakes, Kuchen und Kaffee gesorgt. 
Unser Bürgerkönig Dietmar hat kleine 
"giveaways" für die Kids zusammenge-
stellt. An dieser Stelle ein herzliches 

Dankeschön an die beiden. Ab 14 Uhr 
zogen wir dann zum "Eier sammeln" 
durchs Dorf, auch hier haben uns eini-
ge Kinder begleitet. Zum Schluss wur-
de gemeinsam mit diesen im alten 
Sporthaus gegessen. Wir bedanken 
uns bei den Kindern und ihren Fami-
lien. Schön, dass ihr da ward. Ein herz-
liches Dankeschön für die zahlreichen 
Spenden, einen Teil davon werden wir 
an den Kindergarten Mullewapp spen-
den.  

Michaela Marks 
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    Nachdem Lennart Scholz 
zum Saisonende sein Ausscheiden als 
Trainer bekannt gegeben hatte, gab es 
einige Überlegungen, wie es weiter-
geht. Mit Helmut Kaub konnten wir 
einen neuen, erfahrenen Trainer für 
uns gewinnen. Helmut war 9 Jahre in 
Stederdorf, mit denen er zweimal auf-
stieg. Seine letzte Station war in 

Vöhrum. Letztendlich haben sich die 
Verantwortlichen dazu entschieden, 
den Neustart bereits jetzt zu vollzie-
hen. Bei Lennart bedanken wir uns für 
sein Engagement im Verein in den 
letzten Jahren und Helmut wünschen 
wir eine tolle und erfolgreiche Zeit in 
Plockhorst.  

Michaela Marks 

1. Herren startet bereits in die Rückrunde mit 

neuem Trainer 

Helmut Kaub 
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1.Herren – Mit Motivation und Tatendrang in die 

Rückrunde! 

Liebe Mitglieder des SSV, 

 

die Hinrunde liegt hinter uns – Zeit, 

einmal zurückzublicken und nach vor-

ne zu schauen. Zunächst möchten wir 

uns herzlich bei allen Zuschauern be-

danken, die uns in den vergangenen 

Monaten so zahlreich und leiden-

schaftlich unterstützt haben. Eure Un-

terstützung war und ist für uns enorm 

wichtig und wir hoffen, dass ihr auch 

in der Rückrunde wieder hinter uns 

steht. 

Sportlich betrachtet war die Hinrunde 

sicherlich nicht so erfolgreich, wie wir 

es uns erhofft hatten. Dennoch blei-

ben wir zuversichtlich: Die Winterpau-

se wurde intensiv genutzt, um uns 

bestmöglich auf die kommenden Auf-

gaben vorzubereiten. Wir haben hart 

gearbeitet, sowohl im Training als 

auch in den Testspielen, in denen wir 

uns gut präsentierten. Die Stimmung 

innerhalb des Teams ist hervorragend 

und wir sind bereit füreinander einzu-

stehen. 

 

Ein besonderes Highlight der Winter-

pause war unsere Teilnahme am Paz 

Cup, welcher für uns zufriedenstellend 

verlaufen ist. Solche Turniere sind 

nicht nur eine willkommene Abwechs-

lung, sondern auch eine gute Gelegen-

heit, weiter an unserer Form zu feilen 

und auf uns aufmerksam zu machen. 

 

Mit dieser positiven Energie blicken 

wir nun voller Vorfreude auf die Rück-

runde. Wir sind überzeugt, dass wir als 

Team enger zusammengewachsen 

sind und auf dem Platz noch eine 

Schippe drauflegen können. Wir 

hoffen, dass ihr uns weiterhin beglei-

tet und unterstützt – sei es bei den 

Heimspielen oder auswärts. Wir sehen 

uns auf dem Platz! 

Fynn Köhler 
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Erfolgreiche Hallensaison der Damen 

      Finaleinzug beim Bezirk-

scup des FC Pfeil Broistedt 

Am Samstag, den 25.01., fand das 

Bezirksturnier des FC Pfeil Bro-

istedt in der Sporthalle Wolt-

wiesche statt. Bei dem gut besetz-

ten Turnier mit überwiegend 

Mannschaften aus der Bezirksliga 

kämpften wir in der Gruppe B in 

vier Spielen um den Einzug ins 

Halbfinale.  

Im ersten Spiel wartete mit dem TSV 

Eixe aus der Bezirksliga wohl der 

stärkste Gruppengegner auf uns. Spie-

lerisch waren sie uns überlegen, je-

doch hielten wir gut dagegen und 

wollten mindestens ein Unentschie-

den erspielen. Kurz vor Schluss fingen 

wir uns jedoch ein unglückliches Ge-

gentor, sodass das Spiel verloren ging. 

Mit einem 4:1-Sieg gegen den Kreisli-

gist TSV Essinghausen zeigten wir ein 

gutes Spiel und holten die ersten drei 

Punkte. Das dritte Spiel gegen FC Pfeil 

Broistedt II (Bezirksliga) endete leider 

torlos, sodass es am Ende der Grup-

penphase nochmal spannend wurde. 

Es musste gegen die SG Achtum/

Einum (ebenfalls Bezirksliga) ein Sieg 

her, um das Halbfinale zu erreichen. In 

einem spannenden Spiel setzten wir 

uns knapp mit 2:1 durch und standen 

im Halbfinale. 

Der Gegner war der Lehndorfer TSV, 

der die Gruppe A mit dem 1. Platz ab-

geschlossen hat. Auch das Spiel war 

sehr spannend, es ging hin und her. 

Schließlich setzen wir uns mit einem 

3:2-Sieg durch und erreichten das Fi-

nale. Nun gab es eine Neuauflage un-

seres ersten Gruppenspiels gegen den 

TSV Eixe. Das Ziel war eine deutliche 

Leistungssteigerung sowie der Turnier-

sieg. Wir fanden viel besser ins Spiel, 

standen hinten gut und erspielten uns  
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Torchancen. Mia Stawicki brachte den 

SSV mit ihrem Treffer in Führung, ehe 

wir uns durch eine Unachtsamkeit das 

1:1 fingen. In der letzten Minute gab 

es dann einen Freistoß gegen uns, den 

Eixe im Nachschuss im Tor unterbrach-

te und sich somit den Turniersieg si-

cherte.  

Mit dem 2. Platz von zehn Mann-

schaften sind wir super zufrieden, da-

mit hat keiner vor Turnierbeginn ge-

rechnet. Das Preisgeld nutzen wir im 

Anschluss direkt für einen gemeinsa-

men Restaurantbesuch.  

 

3. Platz bei der Peiner Hallenkreis-

meisterschaft der Frauen 

Am Sonntag, den 02.02., rollte der Ball 

in der Silberkamphalle beim Volksbank

-Brawo-Cup, der Hallenkreismeister-

schaft der Frauen im Kreis Peine. Auf-

grund mehrerer Absagen im Vorfeld 

wurde kurzfristig der Modus auf 

„Jeder gegen Jeden“ geändert. In den 

ersten beiden Spielen trafen wir auf 

die Bezirksligisten Arminia Vechelde 

und TSV Eixe. Beide Male konnten wir 

uns ein Unentschieden erkämpfen und 

somit jeweils einen Punkt einfahren. 

Gegen Vechelde gingen wir durch ei-

nen sehenswerten Kopfballtreffer von 

Johanna Pach in Führung, das schöns-

te Tor an diesem Tag. Leider glich Ar-

minia Vechelde wenig später zum 1:1 

Endstand aus. Die nachfolgenden Spie-

le gegen die SG Groß Lafferde/ VfB 

Peine und TB Bortfeld wurden domi-

niert und durch schönen Kombina-

tionsfußball deutlich mit 7:0 und 5:0 

gewonnen. Im für uns fünften Spiel 

des Tages trafen wir auf den Primus 

des Peiner Frauenfußballs, den FC 

Pfeil Broistedt aus der Oberliga. Das 

Ziel, das Tor so lange wie möglich zu 

verteidigen, war bereits durch den 

ersten Gegentreffer nach ein paar Se-

kunden hinfällig. Am Ende verloren 

wir mit 1:5, was unterm Strich in Ord-

nung ging. Mara Hoeft sorgte durch 

einen platzierten Schuss nach einem 

schnell ausgeführten Freistoß für das 

zweite Gegentor der Broistedterinnen 

im Turnierverlauf.   
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Das letzte Spiel gegen die Mädels vom 

TSV Bildung Peine, die außer Wertung 

spielten, nutzen wir für einen schönen 

Abschluss des Turnieres und gewan-

nen deutlich mit 6:0.  

Am Ende sicherten wir uns mit 11 

Punkten aus sechs Spielen den 3. Platz 

bei der Hallenkreismeisterschaft. Der 

PC Pfeil Broistedt gewann alle Spiele 

deutlich mit einem Torverhältnis von 

41:2 und holte sich den Titel. Mit et-

was Glück und einem Sieg zu Beginn 

des Turniers mehr wäre durchaus der 

2. Platz für den SSV möglich gewesen. 

Doch sehr zufrieden mit dem Turnier-

verlauf und dem Preisgeld waren wir 

aufgrund der aktuellen Personalnot 

auf jeden Fall. Laura Austen wurde bei 

der Siegerehrung zur besten Spielerin 

des Turniers, gewählt durch die Mann-

schaften, ausgezeichnet. Mit ihren 11 

Treffern war sie außerdem die beste 

Torschützin des Tages. 

Somit ist die erfolgreiche Hallenrunde 

für die Damen beendet. Wir freuen 

uns schon sehr darauf, dass es 

hoffentlich bald wieder nach draußen 

auf den Platz geht.    

Gerald Wiedenroth 
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Fußballmädels beenden die Hallensaison 

 Im Januar und Februar fanden 
die letzten Hallenturniere unserer Mä-
dels statt.  

Zunächst spielten alle drei Mädchen-
mannschaften die jeweilige Endrunde 
der Hallenkreismeisterschaft 2024/25, 
die in der Vechelder Sporthalle ausge-
tragen wurde. Dabei erreichte die U10 
bei den Spielen um Platz 6 - 10 den 
dritten Tabellenplatz. Die Mädels der 
U12 und U16 qualifizierten sich zuvor 
für die Endrunde um Platz 1 - 6. Die 
U12 wurde am Ende 5. und die U16 4. 
von insgesamt 12 Mannschaften.  

Zum Abschluss fanden am 15.02. und 
16.02. zwei Turniere in Göttingen, aus-
gerichtet von der SVG Göttingen, statt. 
Hierbei traf man auf ein stark besetz-

tes Teilnehmerfeld. Am Samstag been-
deten die U14-Mädels, die so zum ers-
ten Mal zusammenspielten, die Grup-
penphase mit dem 4. Platz und konn-
ten sich im Platzierungsspiel um Platz 
7 nach einem spannenden Duell im 
9m-Schießen durchsetzen. Die U16-
Mädels erreichten am frühen Sonntag-
morgen ebenfalls den 4. Platz in der 
Gruppe und beendeten das Turnier 
nach einem Sieg im Platzierungsspiel 
ebenfalls mit dem 7. Platz. Hannover 
96 sicherte sich an beiden Tagen mit 
ihrer U15 den Titel.   

Es war eine tolle Hallenrunde, mit der 
das Trainerteam sehr zufrieden ist.  

Laura Austen 

U10 Hallenkreismeisterschaft 

U12 Hallenkreismeisterschaft 

U14 Göttingen 

U16 Göttingen 
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Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder 

 
Tilda Imke Scholz 

Subhi Almahmoud 
Adrian Bochnia 

Mara Köppe 
Olaf Redecker 
Ben Oelmann 

          
Herzlich Willkommen und eine schöne Zeit bei uns. 
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